

primaire nationalité son extension. J'ai eu le propriétaire du garage Renault qui doit céder ses locaux à la Ville (1 800 m<sup>2</sup> et deux logements à l'étage), une date serait prévue pour fin novembre, mais j'attends de voir car la vente n'a eu de cesse d'être repoussée et pas

luxe pour les élèves qui entassent dans des locaux et une cour trop petits et pas adaptés, voire dangereux. "L'école se situe dans un ancien bâtiment d'habitation avec un escalier en colimaçon, deux portes de secours qui s'ouvrent à l'envers... Nous n'avons pas été conviés à

d'hui, il y a 3 ou 4 services pour des gamins qui mangent en 10 minutes."

Contactée, Danièle Casanova, l'adjointe LR au maire déléguée aux écoles, a expliqué que "si la vente n'a pas encore été conclue devant notaire, c'est parce qu'en sortant le garage de

## BELSUNCE

# Don du sang : les lycéennes de La Viste se mobilisent

Mercredi matin, 12 jeunes filles, élèves de terminale en "Bac Pro Accompagnement Soins et Services à la personne" du lycée professionnel La Viste, étaient accueillies par l'EFS (Établissement français du sang), à la Maison du don de Marseille République. Cette visite, dans le cadre de leur formation d'éducation à la santé et à la citoyenneté, avait pour but de les impliquer dans la "sensibilisation au don", à travers une action concrète.

En amont, "les élèves ont travaillé en biologie appliquée sur le sang et sa composition, en sciences médico-sociales sur la notion de maladie et du handicap", indique Moh Houari, leur professeur de sciences et technique médico-sociale, initiateur du projet. Objectif : Acquérir les compétences pour la mise en pratique de la démarche, en termes de méthodologie, savoir être, altruisme, solidarité et communication bienveillante.

Elles ont d'abord participé à une séance d'information, dispensée par Jean-Luc Di Fraia, chargé de promotion du don. Organisation de l'EFS, besoins



Les jeunes filles et leur professeur, pendant la séance d'information.

/PHOTO RO.D.

quotidiens et pathologies signalées, qui peut donner, fréquence des dons, contre-indications, différents types de dons, où et quand donner et, dans le cadre du projet, comment promouvoir le don et devenir bénévole...

Après ces précieuses informations, les jeunes filles réunies en binômes et revêtues d'un pull "rouge sang", ont déambulé rue de la République en proposant aux passants, "la possibilité de sauver

3 vies...". Et d'expliquer pour mieux convaincre, "le prélèvement permet d'extraire les globules rouges, le plasma et les plaquettes".

Les premiers "retours" de cette action sont très encourageants puisque ces 2 heures de "street sensibilisation", ont convaincu 12 personnes de faire un don immédiatement, "soit 36 vies sauvées aujourd'hui", et près de 50 ont promis de le faire...

Ro. D.